

Gewinner in der Kategorie "Grund- und Förderschulen 2018/2019"

2. Platz: Wolfgang-Marius-Grundschule Aldersbach

Der Schulgarten der Wolfgang-Marius-Grundschule Aldersbach besteht seit etwa 30 Jahren und wird kontinuierlich weiterentwickelt und mit neuen Ideen gefüllt. Eine Schulgarten-AG pflegt den Garten zusammen mit einer Lehrkraft und dem örtlichen Obst- und Gartenbauverein. Im Garten gibt es ein grünes Klassenzimmer, das von allen Klassen genutzt wird, sowie Gemüse- und Kräuterbeete, Obstbäume und Beerensträucher. Gedüngt wird mit Brennnesseljauche, gegossen mit Regenwasser, und Gartenabfälle landen auf dem Komposthaufen. Der Garten weist eine große Vielzahl an unterschiedlichen Lebensräumen auf: Neben einem Teich gibt es eine Wildblumenwiese, Steinhaufen für Reptilien, verschiedene Nistkästen und ein großes Insektenhotel. Eigene Bienenstöcke im Schulgarten runden das Bild ab. Der Honig wird genau wie das Obst und Gemüse gemeinsam verarbeitet oder für den Pausenverkauf genutzt. Für nächstes Jahr ist geplant, mit dem Einbringen von Totholz und der Erweiterung des Insektenhotels zusätzliche Lebensräume im Garten zu schaffen.